

# Infobrief 1.16

## Sichtzeichen Signal im Einsatz für mehr Aufmerksamkeit

Mit unserem [Infobrief 14.15](#) haben wir Ihnen die Baumaßnahme „Schulwegsicherung Mainz-Gonsenheim“ vorgestellt.

Parkende Autos und hohes Verkehrsaufkommen ließen den Fußgängerüberweg leicht übersehen, obwohl er beampelt ist!



Bei dieser Maßnahme wurde ganz bewusst auf den Einsatz von Verkehrszeichen verzichtet, um die Sicht auf die querenden Fußgänger, insbesondere auf die Kinder der angrenzenden Schule, auf gar keinen Fall einzuschränken oder gar ganz zu versperren.

Da man leider nicht mit der Rücksichtnahme aller Verkehrsteilnehmer rechnen kann, wurden die massiven Verschwenkungsinseln auf Recycling-Kunststoff aktuell mit flexiblen Signalfähnchen, Sichtzeichen SIGNAL nachträglich ausgestattet.

Hintergrund:

Autofahrer missachten leider nur allzu gerne die robusten Inselelemente beim Ein- und Ausparken. Um dem entgegenzuwirken sind die Sichtzeichen direkt auf die Inselelemente geschraubt – ohne Beeinträchtigung der Sicht auf und aus dem Überweg. So werden die großen Inselteile nicht mehr übersehen und gefährdend überfahren.

Wir wünschen allzeit sicheren Schulweg!